

# WNI

## Polres Situbondo dan Bhayangkari Salurkan Bantuan kepada Warga Terdampak Banjir

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.WNI.OR.ID](http://SITUBONDO.WNI.OR.ID)

Feb 10, 2025 - 13:57



SITUBONDO – Kepedulian terhadap korban bencana banjir di Kabupaten Situbondo terus berdatangan.

Polres Situbondo Polda Jatim juga menyalurkan bantuan kemanusiaan kepada

warga yang terdampak banjir di Kecamatan Kendit, Situbondo, Sabtu (8/2/2025)

Bahkan Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. bersama Ketua Bhayangkari Cabang Situbondo Ny. Cania Rezi Dharmawan turun langsung menyerahkan bantuan sosial untuk warga terdampak banjir.

Bantuan tersebut berupa paket sembako, makanan dan air bersih yang sangat dibutuhkan oleh warga yang terdampak terutama di Desa Kendit, Desa Tambak Ukir dan Desa Rajekwesi.



Hadir mendampingi Kapolres Situbondo diantaranya, Wakapolres Kopol Indah Citra Fitriani. S.I.K, M.Si, Kabag SDM AKP Aryo Pandanaran, Kasat Binmas AKP Djembadi, Kasat Lantas AKP Andi Bahtera Indra Jaya, Kapolsek Kendit Iptu Harsono dan Pengurus Bhayangkari.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan menyatakan bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang sedang menghadapi musibah bencana alam banjir khususnya di Kecamatan Kendit.

"Kami hadir di sini tidak hanya untuk menyerahkan bantuan, tetapi juga untuk memastikan kondisi warga terdampak dan memberikan dukungan moral agar mereka tetap tabah dan sabra menghadapi musibah ini," ujarnya.

Ketua Bhayangkari Cabang Situbondo Ny. Cania Rezi Dharmawan, turut memberikan semangat kepada para korban, khususnya kaum ibu dan anak-anak.

Ia menyatakan bahwa Bhayangkari siap mendukung segala bentuk kegiatan sosial yang bertujuan membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban para ibu dan

keluarga yang terdampak. Semoga kondisi segera membaik," katanya.

Proses penyaluran bantuan dilakukan secara langsung dengan mendatangi posko dapur umum dan rumah-rumah warga yang terdampak banjir.

Selain memberikan bantuan, Kapolres dan rombongan juga berdialog dengan warga untuk mendengar langsung kebutuhan mendesak yang masih diperlukan di lapangan.

Selain bantuan sembako, Polres Situbondo Polda Jatim juga menerjunkan personel untuk membantu pembersihan sisa material banjir di permukiman dan fasilitas umum.

"Kami telah menurunkan tim untuk membantu warga membersihkan lumpur dan sampah yang terbawa banjir agar lingkungan bisa segera kembali normal," tambah AKBP Rezi Dharmawan.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi banjir susulan, mengingat curah hujan masih tinggi.

Pihak kepolisian akan terus memantau kondisi di lapangan dan siap memberikan bantuan lebih lanjut jika diperlukan.

"Polri terus bersinergi dengan semua pihak untuk memberikan bantuan apapun untuk keselamatan warga," tutupnya.

Sementara itu Warga yang menerima bantuan mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh jajaran Polres Situbondo dan Bhayangkari.

"Kami sangat terbantu dengan adanya bantuan ini. Terima kasih kepada bapak Kapolres dan Ibu Bhayangkari yang telah peduli kepada kami," ujar salah satu warga.

Seperti diketahui, berdasar Informasi dari BMKG bahwa bulan Februari ini adalah puncak cuaca ekstremitas, diharapkan semua pihak termasuk masyarakat tetap waspada terhadap potensi banjir susulan. (\*)